

# Jubiläum der Amtsblatt-Druckerei

Erlangens älteste noch betriebene Druckerei, das Druckhaus Haspel, blickt an diesem Samstag auf ihr 85-jähriges Bestehen zurück. Vertreter des Bürgermeister- und Presseamtes, das „Die **amtlichen** Seiten“ seit vielen Jahren bei Haspel produzieren lässt, besuchten am Dienstag dieser Woche das erfolgreiche Familienunternehmen und überbrachten ein Glückwunschsreiben von OB Siegfried Balleis. Für seine Gäste aus dem Rathaus und vom HC Erlangen, zu dessen Sponsoren das Druckhaus gehört, ließ Firmen-Inha-

ber Michael Haspel während der Firmenbesichtigung ein hausinternes Faltblatt drucken, um die Leistungsfähigkeit seiner Betriebstechnik und Mitarbeiter vorzuführen. Haspel unterstrich bei der Vorführung, dass er großen Wert auf einen umweltfreundlichen Produktionsablauf lege und nach dem Umzug nach Frauenaarach viel in Ökomaßnahmen investiert habe. So wurde beispielsweise der aktuelle Folder klimaneutral produziert. Derzeit steckt das Unternehmen mitten in den Vorbereitungen zur angestrebten Zertifizierung.